

Ministro Daniel Esponda correrá junto a Shin Fujiyama por la educación

- Ministro de Educación Daniel Esponda acepta reto de correr 10 kilómetros con el influencer Shin Fujiyama.
- La Secretaría de Educación desarrollará aulas tecnológicas en centros educativos intervenidos por Shin Fujiyama.
- El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento, trabaja en la mejora de la infraestructura en centros educativos de los 298 municipios del país.

Tegucigalpa, Honduras 21 de febrero 2024.- En una reunión sostenida entre el Ministro de Educación Profesor Daniel Esponda con el influencer Shin Fujiyama se dio a conocer que se hará la dotación de mobiliario escolar a 5 centros educativos que están siendo intervenidos por el Estadounidense- Japonés en el país.

La Secretaría de Educación dotará de mobiliario a estos centros educativos, además desarrollará las aulas tecnológicas, con el fin de beneficiar a la población estudiantil con proyectos, lo cual es prioritario para el Gobierno de la Presidenta Iris Xiomara Castro y para el Titular de Educación.

El Secretario Daniel Esponda manifestó; “Para nosotros es muy importante que todos los sectores se sumen a las tareas de la reconstrucción de la infraestructura escolar, la Presidenta Xiomara Castro está invirtiendo cantidades importantes, tanto en el Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS) como en la Secretaría de Educación para rehabilitar los centros educativos”.

Así mismo resaltó; “Nos hemos reunido con el Estadounidense- Japonés Shin, nos hemos comprometido en un reto muy bueno para los niños y niñas, que los centros educativos que ellos reconstruyan son alrededor de unos 5 en este año, nosotros vamos a intervenir con mobiliario, pupitres, pizarras y aulas tecnológicas en los centros que ellos intervengan”.

Por su parte el influencer Shin Fujiyama resaltó del apoyo que recibirán a través de la Secretaría de Educación, con la dotación de pupitres y demás mobiliario que necesiten en los centros educativos que está reconstruyendo en el país.

“Las aulas que se están construyendo están vacías, pero ahora con los pupitres y el apoyo del Ministro los niños estarán más alegres”.

Reto

El influencer también invitó a otros sectores para que se sumen a los retos por la educación.

Cabe mencionar que como parte del amor por la niñez y el compromiso con la educación de la nación, el Ministro Esponda aceptó el reto de acompañar a Shin Fujiyama en correr 10 kilómetros.

“Está en la locura de correr desde la ciudad de San Pedro Sula hasta Tegucigalpa, lo vamos acompañar en 10 kilómetros”, Subrayó el Secretario Esponda.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

